



# CÁMARA DE COMERCIO, INDUSTRIAS Y AGRICULTURA DE CHIRIQUÍ

Fundada el 21 de agosto de 1951

## ALOCUCIÓN

### **LXXII Aniversario de la Cámara de Comercio, Industrias, Agricultura y Turismo de Chiriquí (CAMCHI)**

Hoy nos regocijamos al celebrar junto a nuestros asociados, colaboradores, directivos y la sociedad en general, el **LXXII Aniversario de la Cámara de Comercio, Industrias, Agricultura y Turismo de Chiriquí (CAMCHI)**.

Es un día de reflexión, que nos permite una retrospectiva del arduo camino que hemos recorrido y los importantes logros que hemos alcanzado, mirando hacia el futuro con esperanza y determinación, frente a los retos que aún nos esperan.

A lo largo de estos 72 años, hemos sido testigos de innumerables desafíos, que abarcan desde crisis económicas, hasta cambios tecnológicos disruptivos, en una sociedad que no admite excusas; sin embargo, en cada etapa, hemos demostrado resiliencia y capacidad para adaptarnos y superar las adversidades, como parte del liderazgo y compromiso firme que nos ha caracterizado; gracias al apoyo incondicional de nuestros afiliados y de todos los miembros que diariamente brindan su mejor esfuerzo, para fortalecer nuestra organización; convirtiéndonos en un referente nacional e internacional, como promotores estratégicos de oportunidades ante las múltiples bondades que ofrece nuestra región, dándonos a la tarea de visitar distintos países, entre ellos Colombia, Costa Rica y Perú, donde hemos llevado el nombre de Chiriquí y dejado en alto a nuestro país.

Hoy 21 de agosto, es fundamental reconocer y agradecer a todas las personas que han contribuido a la misión y visión de nuestra CAMCHI. Desde los líderes visionarios que la fundaron en 1951, hasta los empresarios y emprendedores que continúan siendo parte activa de nuestra comunidad empresarial.

En este 72º Aniversario, es propicio el momento para renovar el compromiso y seguir desplegando nuestros esfuerzos para el impulso de iniciativas claves, que propendan en el fortalecimiento de las empresas y continuar propulsando el desarrollo socioeconómico de Panamá; para ello, nos disponemos a la pronta implementación de los núcleos sectoriales que permitirá ampliar la visión y cambiar la forma de hacer negocios de nuestros empresarios, a través de un método moderno y eficaz.

Seguimos fortaleciendo nuestra plataforma comercial, a través de la **Rueda de Negocios**, que anualmente permite una inyección económica de 25 millones de dólares, beneficiando de manera significativa a los emprendedores, empresarios socios y no socios, vinculados a distintas industrias, entre ellas el turismo, la agroindustria, la logística, y todos los sectores productivos en general.

Seguimos con eventos insignes como **Empresario del Año**. Estamos fortaleciendo las iniciativas que buscan garantizar un espacio en beneficio de nuestros asociados, entre ellas la campaña **Con Sazón Chiricano** y nuestra plataforma oficial que se ha convertido en una vitrina nacional e internacional con información relevante y actualizada a través de **Contacto Empresarial**, el espacio ideal para el empresario de hoy, que ahora también es transmitido a través de la radio.

Es satisfactorio expresar, que a través de nuestros socios, también se espera el impulso de obras significativas que prometen cambiar el futuro de nuestra región occidental, con proyectos de magnitud que desde ya vislumbran la generación de más de cuatro mil plazas de empleos y la inversión de unos 400 millones de dólares, denotando el trabajo efectuado para la promoción y atracción de inversiones.

Hoy, queremos instarles a hacer un compromiso colectivo para seguir construyendo sobre los cimientos sólidos que se han establecido a lo largo de los años. Sigamos fomentando la colaboración entre nuestros miembros, apoyando a los emprendedores, empresarios emergentes, y abogando por políticas que promuevan un entorno empresarial saludable y equitativo.

En nombre de la **Junta Directiva** y de todos los miembros de nuestra gran familia **CAMCHI**, les agradecemos la continua dedicación y apoyo, que nos ha llevado a liderar diversos escenarios a lo largo de la historia.

Juntos podemos forjar un futuro brillante y lleno de oportunidades para las generaciones venideras.

*¡Feliz 72 Aniversario! ¡Sigamos adelante con pasión y determinación!*

**Chiriquí, 21 de agosto de 2023.**

 **Teléfonos:**

(507) 775-4851 / 730-1020  
(507) 775-5781 / 6675-8508

 **E-mail:**

info@camchi.org.pa  
secretaria@camchi.org.pa

 **Dirección:**

Calle B Sur, San Mateo  
David, Chiriquí, República de Panamá



@CamaraChiriqui  
www.camchi.org.pa